

IIFO

Pada tanggal 17 – 25 juli 2023 kemarin, saya (Alvaizy Dwi Putra Papatungan) dan teman-teman saya diberikan kesempatan yang luar biasa untuk menjadi delegasi mewakili Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) dalam kegiatan yang bernama International Islamic finance olimpiade (IIFO) including summer course. Event ini diselenggarakan di 3 Universitas ternama di Indonesia, dimulai dari Universitas Airlangga (UNAIR), dilanjutkan ke Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), dan ditutup di Universitas Indonesia (UI). Selain 3 Universitas di atas, acara ini juga diikuti oleh 2 universitas lainnya berasal dari luar negara, yakni Universiti Islam Sains Malaysia (USIM) dan KTO Karatay University. Di sini saya akan membahas pengalaman luar biasa yang saya dapatkan di acara ini.

Pada tanggal 17 juli 2023, saya dan rekan-rekan UMY saya berangkat dari Yogyakarta menuju Surabaya, tepatnya ke Universitas Airlangga. Setibanya kami di Surabaya, kami disambut oleh panitia dan diantar langsung menuju hotel. Setelah check-in, semua peserta diajak untuk keliling kampus Universitas Airlangga. Lanjut ke tanggal 18 juli 2023, Kami diantar ke Syariah Tower untuk mengikuti opening ceremony sekaligus summer course pertama yang di berikan oleh Dr. Huseyin Ergun, dosen dari KTO Karatay University. Setelah itu kami lanjut ke gedung Fakultas Ekonomi dan bisnis UNAIR untuk mengikuti Summer course kedua yang disampaikan oleh Dr. Kamola Bayram, dosen dari KTO Karatay University. Kemudian kita lanjut ke sesi terakhir dihari tersebut yakni Summer course ketiga yang disampaikan oleh Dr. Tika Arundina, dosen dari Universitas Indonesia (UI), dan khusus disesi ini, terdapat sesi Forum group discussion (FGD), dan di FGD inilah pertama kali saya berinteraksi banyak dengan peserta dari universitas lain, hal ini dikarenakan setiap group memiliki anggota dari universitas yang berbeda. Lanjut ke tanggal 19 juli 2023, kami check-out dari hotel dan diajak bertamasya ke Monumen Tugu Pahlawan dan Museum Sepuluh Nopember Surabaya dimana saya dan peserta lainnya bisa belajar banyak mengenai sejarah. Habis itu, kami mengikuti sesi membuat batik di Mirota Batik. Setelahnya kami langsung diantar ke stasiun untuk melanjutkan perjalanan kami ke Universitas selanjutnya, yakni Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY).

Tanggal 20 juli 2023, kami memulai acara kami di Kafe 1912 UMY dengan agenda Opening dan welcoming ceremony oleh UMY. Kemudian kami berangkat ke gedung Pasca sarjana UMY untuk mengikuti summer course keempat yang di berikan oleh Dr. Bayu arie fianto, dosen dari Universitas Airlangga. setelahnya, kami mengikuti sesi membuat batik. Dilanjut dengan Summer course kelima yang disampaikan oleh Dr. Dhani Hendranastiti, dosen dari Universitas Indonesia. Lanjut ke tanggal 21 juli 2023, kami mengikuti internasional course yang dibawakan oleh Dr. Huseyin Ergun dan Dr. Diah Setyawati Dewanti, Dosen dari Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Dilanjut dengan summer course keenam yang dibawakan oleh Dr. Yuli Utami, dosen dari UMY, dilanjutkan dengan summer course ketujuh yang dibawakan oleh Dr. Dimas bagus Wiranatakusuma. Tanggal 22 juli 2023, kami diajak oleh panitia untuk cultural visit ke Museum Sunobudoyo untuk

belajar mengenai sejarah sekaligus mengabadikan momen. Setelahnya kami lanjut keliling area Malioboro. Sehabis itu, kami diantar ke stasiun untuk melanjutkan perjalanan kami ke Universitas terakhir yakni Universitas Indonesia.

Tanggal 23 juli, setibanya kami di jakarta, kami diajak untuk bertamasya oleh panitia ke area Monumen Nasional (Monas), setelahnya kami check-in ke wisma Makara UI. Tanggal 24 juli, kami mengikuti sesi Company visit, dengan tujuan pertama ke Pegadaian Syariah, dimana kami disambut dan diberikan informasi dan pengetahuan mengenai produk dan sejarah dari Pegadaian. Dilanjut dengan kunjungan kami ke Bank BTPN, dimana kami belajar mengenai sejarah, produk dan proses perjuangan bank BTPN dalam mengedukasi rakyat kecil mengenai finansial. Lanjut ke tanggal 25 juli, hari terakhir dari event IIFO, Sekaligus juga hari dimana sesi olimpiade diadakan. Terdapat tiga kategori yang dilombakan, yang pertama adalah essay presentation, kemudian debate, dan terakhir ada Muamalat Interactive Game (MIG). Dimana dari ketiga kompetisi itu, kami delegasi dari UMY membawa pulang juara di setiap kategori. Dari kategori essay presentation, di kloter pertama kami mendapat posisi ketiga, dan di kloter kedua kami mendapat posisi pertama. Di kategori debate, kami mendapat posisi kelima, dan di kategori MIG kami mendapat posisi kelima. Setelah sesi lomba, kami lanjut dengan sesi cultural exchange, dimana setiap universitas diminta untuk tampil membawakan penampilan kultural. Setelah itu adalah sesi penutup, untuk menutup segala rangkaian kegiatan dari acara IIFO.

Dari acara IIFO ini saya pribadi mendapatkan banyak sekali pembelajaran sekaligus relasi yang luar biasa dari banyak universitas. Saya ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh unsur bagian yang telah mensukseskan acara ini. Saya juga ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada UMY, terutama Dr. Dimas bagus Wiranatakusuma yang telah memilih saya dan teman-teman saya sebagai delegasi mewakili Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dalam acara ini.









